

安全就業 6-3号

季節のたより

今年の梅雨入りは、各地で遅れています。沖縄は5月21日ごろ(平年より11日遅い)、8日(土)は九州南部(平年より9日遅い)、9日(日)は四国(平年より4日遅い)で梅雨入りとなりました。

平年は6月7日ごろの関東甲信地方の梅雨入りが6月後半にずれ込んだ年は過去7回あり、一番遅い梅雨入りは1967年と2007年の6月22日です。関東甲信の梅雨入りが6月の後半になると2007年以来、17年ぶりになります。

これから長雨の季節に入るわけですが、人間の 身体はデリケートなもので、特に季節の変わり目 は身体に大きな影響を与えます。

その理由としては、

- 1) 食あたり食中毒がこの時期から増えてくる。
- 2) 雨と湿気が多く、身体にストレスがかかる。
- 3) 部屋にカビが生えやすくなる。
- 4) 気温と湿気の状況により寝苦しくなってくる。

などの原因により、体調を崩しやすいのが梅雨 の時期だといえるかと思います。

会員のみなさま、健康管理に気を付け体調を崩 さないように過ごしましょう。

令和6年度 定時総会について

6月7日に定時総会が開催されました。提出 された議案等は、すべて承認、可決されました。

5年度の決算は、受託事業件数 2,874 件、 就業実人員 2 4 2 人、就業延人員 23,487 人で、 契約金額は 1 億 5,3 3 8 万 8 千円と前年度 対比は 2.4%前年度実績を上回ることができ、 地域の住民や企業の要請に応えることが出来 ました。また、労働者派遣事業の契約金額につ きましては、 2,0 9 9 万 9 千円で前年度実績 から 4.1%下回ってしまいました。 令和 6 年 6月15日 公益社団法人 東部広域シルバー人材センター

令和5年度事務所別決算の状況

(単位:件、人、千円)

Z	ζ ;	分	受託件数	就業延人員	契約金額
大		月	1,051	8, 611	55, 256
都		留	8 2 1	8, 539	54, 173
上	野	原	1,002	6, 337	43, 959
合		計	2, 874	23, 487	153, 388

安全就業強化月間

7月は、シルバー人材センター安全・適正就業強化月間です。

今年も安全委員会では各事務所毎、安全パトロールを 実施して事故防止の推進を図ります。

ちょっとした**不注意が原因**で事故が発生することが あります。一人ひとりが基本動作を忠実に守れば起こ らなくて済むことでもあります。原点に帰って安全就業 に徹しましょう。

〈 安全就業の心得10ケ条 〉

- ① 健康管理に留意しましょう
- ② 仕事の前日は、十分睡眠をとりましょう
- ③ 仕事に適したものを着用しましょう
- ④ 仕事の前に準備運動をしましょう
- ⑤ 器具用具は仕事の前に必ず点検しましょう
- ⑥ 身体の機能低下を認識しムリしないこと
- ⑦ 仕事は安全第一に心がけましょう
- 8 就業現場は常に整理整頓を心がけること
- ⑨ 共同の仕事は合図・連絡を正確に行うこと
- 行き帰りも仕事のうち、交通事故に遭わないようにしましょう

「安全は 無理せず 焦らず 油断せず」

(令和5年度から7年度まで安全就業全国統一スローガン)